



Action Bol de Riz

publié le 21/10/2008 - mis à jour le 20/03/2015

En géographie, en classe de sixième, est abordé le thème de l'inégale répartition de la richesse à travers la planète.

Afin de sensibiliser les élèves à ce thème, le collège de Prahecq organise depuis une dizaine d'années une opération "bol de riz" toujours autour du 17 octobre qui est la journée du refus de la misère dans le monde.

Cette opération consiste en un tirage au sort avant d'aller au réfectoire : ce jour-là 50 % auront un ticket blanc correspondant à un bol de riz ; 40 % un ticket vert correspondant au repas prévu et 10 % un ticket rouge orangé qui indique un repas amélioré (2 entrées, plat de résistance et 2 desserts).

Un autre objectif est de montrer la part d'initiative possible à chacun pour améliorer une situation injuste en partageant une partie de son repas avec des camarades.

Cette action permet aussi de montrer que chaque jour se font des gaspillages de nourriture, que demander la charité aux autres est un acte difficile à réaliser.

L'équipe des enseignants d'histoire-géographie, éducation civique du collège de Prahecq



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.